



Ma demande de divorce prend du temps

Par **estinter**, le 19/11/2009 à 16:28

Bonjour,

j'ai contacté un avocat pour une demande de divorce en Aout dernier et je n'ai toujours pas de nouvelle.

Après l'avoir contacté plusieurs fois elle m'a répondu que c'était à cause du dossier d'aide juridictionnelle et que ca n'était plus que la question d'une quinzaine de jour mais le probleme est que ca fait plus d'un mois qu'elle me répond ca.

Est-ce normal que se soit si long?

J'ai appris qu'elle n'avait pas très bonne réputation, est-ce que je peux changer et si oui dois je recommencer toute la procédure au départ?

Merci de me répondre car la situation commence a etre invivable et j'aimerais que ca se termine au plus vite